

Bayern

## Pakt zum Energiesparen

**[31.07.2013] Im Freistaat Bayern soll Energie künftig effizienter genutzt werden. Dazu hat die Staatsregierung nun eine Vereinbarung mit Wirtschaft, Kommunen und anderen Organisationen getroffen.**

Einen Energieeffizienzpakt hat die Bayerische Staatsregierung mit Vertretern aus Politik, Wirtschaft, kommunalen Spitzenverbänden, Kirchen und anderen Organisationen geschlossen. Die Vereinbarung listet in den wichtigsten Handlungsbereichen insgesamt 217 konkrete Projekte und Vorhaben der Beteiligten auf, die die Energieeffizienz erhöhen sollen. Diese sollen nun zügig umgesetzt werden. Bayerns Energie- und Wirtschaftsminister Martin Zeil (FDP) zeigt sich anlässlich der Unterzeichnung des Energieeffizienzpaktes erfreut, dass nun die effizientere Nutzung von Energie auf eine breite gesellschaftliche Basis gestellt werden konnte: „Der Energieeffizienzpakt ist ein wichtiger Baustein unserer innovationsorientierten Politik. Energie ist knapp und wertvoll. Die effiziente Verwendung dieser Ressourcen ist daher ein Gebot der ökologischen und ökonomischen Vernunft.“ Umweltminister Marcel Huber (CSU) betonte: „Energieeffizienz ist kein einseitiger Kostenfaktor, sondern eine nachhaltige Investition in die Zukunft. Mit dem Energieeffizienzpakt stellen wir die Energieeffizienz auf ein gesamtgesellschaftliches Fundament.“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Bayern, Marcel Huber, Martin Zeil